

Radio Tonkuhle Online

11.12.2015, 07:00



Regionalnachrichten

Bistumsspende geht an Malteser Migranten Medizin Hannover

Das „Bischöfliche Hilfsprojekt im Jubiläumsjahr - Medizinische Versorgung für Flüchtlinge“ ist abgeschlossen.

Wie das Bistum mitteilt, sind bei den Spenden insgesamt rund 221.000 Euro zusammengekommen. Die Finanzspritze geht an die Malteser Migranten Medizin Hannover. Einen symbolischen Scheck hat Bischof Norbert Trelle bereits feierlich im Bischofshaus übergeben. Entgegengenommen wurde er vom Leiter der Malteser in der Diözese Hildesheim, Maximilian Freiherr von Boeselager, und von Dr. Renate von Keller, der ärztlichen Leiterin der Malteser Migranten Medizin Hannover. Die Malteser leisteten einen unschätzbaren Beitrag in der Flüchtlingshilfe, so Bischof Norbert Trelle. Daher freue er sich über die hohe Summe. Auch Maximilian Freiherr von Boeselager ist zufrieden. So sei die Zuwendung angesichts der vielen Flüchtlinge die zu uns kämen sehr wichtig für den Verein.

Das von Bischof Trelle initiierte Projekt lief während des Jubiläums 1200 Jahre Bistum Hildesheim im Zeitraum von August 2014 bis November 2015.

bjl

Link: <http://www.tonkuhle.de/regionalnachrichten/50123-bistumsspende-geht-an-malteser-migranten-medizin-hannover.html?highlight=WyJtYWx0ZXNlcjJd>

Abrufdatum: 14. März 2016